

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

Miguel Ángel Gutiérrez Vivas, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la seguridad en el trabajo de los funcionarios en el Centro Penitenciario La Moraleja.

Congreso de los Diputados, martes, 26 de septiembre de 2017

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Los funcionarios que prestan sus servicios en el Centro Penitenciario de La Moraleja sito en la Dueñas, en la provincia de Palencia, han denunciado las malas condiciones laborales, así como falta de seguridad que sufren los mismos en el desempeño de sus funciones dentro de la prisión.

Los sindicatos representativos de dichos funcionarios, Acaip, alegan la existencia de 14 agresiones en lo que va de año, una cifra que pone de manifiesto la existencia de peligrosidad en el desempeño de sus funciones a lo que se une la falta de personal suficiente para atender las necesidades del centro.

**Teniendo presente todo lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:**

1. ¿Qué medidas pretende adoptar el Gobierno de España para evitar que este tipo de agresiones a funcionarios en el centro penitenciario de La Moraleja se vuelvan a producir?
2. ¿Cómo pretende solucionar el Gobierno de España la escasez de personal existente en el Centro Penitenciario?



Miguel Ángel Gutiérrez Vivas  
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos